## ESCUELAS PÚBLICAS DE L INDENWOLD

Administración Edificio • 801 Huevo puerto Camino • Lindenwold, Nueva Jersey 08021 KRISTIN \_ PAG. O'N eil , EDD.D. \_ \_

Superintendente de Escuelas

25 de enero de 2024

Familias de la escuela secundaria Lindenwold,

Hoy empezó como debería. Nuestros estudiantes de secundaria vinieron a la escuela y fueron a sus aulas como se esperaba. Todos hicieron un muy buen trabajo. Mientras los estudiantes se presentaban en el salón de clases, el Dr. Lugo se tomó el tiempo para dirigirse al cuerpo estudiantil en su conjunto con el <u>siguiente</u> mensaje. (Mensaje) Los estudiantes que necesitaban tiempo para procesar tuvieron tiempo para hacerlo y el personal de consejería estuvo allí para ayudar cuando fuera necesario.

El personal del distrito, yo mismo y otros administradores del distrito, estuvimos en el LMS junto con nuestra administración del LMS durante todo el día de ayer y hoy para garantizar que los estudiantes regresaran a sus aulas y a su aprendizaje. La presencia policial adicional comenzó ayer y continuará durante los próximos días. Aunque la mayoría de nuestros estudiantes de LMS no estuvieron directamente involucrados, todos sabemos que ser testigo de una pelea es aterrador para todos.

Ayer, el Distrito optó por medio día para satisfacer las necesidades de los estudiantes y el personal que presenciaron el evento. Se necesitaba tiempo y se priorizó esa necesidad.

Hoy se implementó lo siguiente para todos los estudiantes:

- Las transiciones de los estudiantes fueron limitadas durante todo el día.
  - O Los estudiantes fueron acompañados desde el auditorio en la mañana.
  - o Los estudiantes fueron acompañados y almorzaron en sus aulas hoy.
  - o Los estudiantes fueron acompañados al auditorio por la tarde para la salida.
- Dr. Lugo compartió un comunicado con todo el estudiantado
  - Nuestros profesionales de salud mental desarrollaron un plan de lección para guiar al personal y a los estudiantes a través de su procesamiento.
  - o Los estudiantes procesaron inquietudes, pensamientos y preguntas y se acomodó a todos los estudiantes que deseaban hablar con un administrador o consejero.
- Como se compartió anteriormente, hubo una mayor presencia policial y seguirá siéndolo durante los próximos días.
- Los clubes y actividades extracurriculares han sido cancelados para esta semana y serán reprogramados en una fecha posterior.
- Los estudiantes continuaron durante todo el día siguiendo sus horarios y aprendiendo junto con sus compañeros de clase. Mantener una rutina y un horario lo más normal posible es siempre la acción recomendada.

Se les recordó a los estudiantes hoy, y también quiero tomarme un momento para reiterar lo que se compartió ayer con las familias: TODOS LOS TELÉFONOS CELULARES DEBEN PERMANECER EN LA MOCHILA DEL ESTUDIANTE . Cualquier estudiante que tenga un teléfono celular en su poder <u>DEBE</u> guardarlo en un casillero o mochila. Es posible que no esté disponible para uso de los estudiantes hasta nuevo aviso.

Si un estudiante se niega a cumplir con esta directiva, la administración confiscará el teléfono y se requerirá que un padre/tutor venga a la escuela a recogerlo. No será devuelto al cuidado del estudiante.

Si bien entiendo que muchos de ustedes quieren saber detalles más específicos de lo que sucedió, la escuela no tiene permitido compartir detalles o información de los estudiantes en este momento. Nuestros estudiantes son menores. Toda la información de identificación está protegida. Por lo tanto, no se puede proporcionar más información sobre este incidente en sí.

Pido que todas las familias respeten lo anterior y tengan en cuenta que cada decisión y cada acción es y fue tomada en el mejor interés de su hijo. La escuela opera basándose en hechos y no en rumores. Trabajamos en tiempo real y en conjunto con nuestro departamento de policía local, la administración asociada y la Fiscalía según sea necesario . En ningún momento podemos comprometer una investigación en curso (policial, escolar, legal o de otro tipo).

Si su hijo estuvo involucrado en el incidente de ayer, nos comunicaremos con usted. Si su hijo se quedó quieto y grabó en video, se comunicaron con usted. Si su hijo recibió el video y supimos que lo compartió con otras personas, nos comunicaremos con usted. Si <u>no lo</u> contactaron, su hijo no tuvo participación conocida en el evento de ayer. Sin embargo, si su hijo tiene información adicional relacionada con el evento de ayer, comuníquese con la administración de LMS.

No somos la única escuela o distrito que aborda comportamientos estudiantiles como este en el nivel secundario. Lamentablemente, hay páginas enteras en las redes sociales dedicadas únicamente a publicar peleas escolares. De hecho, los estudiantes reciben "alertas" en las redes sociales cuando se comparte una pelea. Esto ocurre en todo el país, de todos los orígenes, todos los niveles socioeconómicos y todas las razas. Esto NO es sólo un problema de Lindenwold, es un problema comunitario y nacional.

Desafortunadamente, las personas recurrieron a las redes sociales y se compartió información falsa. Hacerlo daña a nuestra comunidad en su conjunto y hace que sea aún más difícil para la escuela, los estudiantes y el personal mientras llevamos a cabo nuestra investigación. Las familias deben comprender que el Distrito cumple con nuestros Protocolos de Seguridad, Código de Conducta, Política del Distrito y la ley de Nueva Jersey.

Es posible que desee revisar una vez más el Protocolo de seguridad de nuestro distrito que se compartió con todas las familias a principios de año y se mantiene en el sitio web <u>de nuestro distrito</u>. El Código de conducta de LMS se puede encontrar aquí (<u>enlace</u>).

Nuestra administración siempre agradecerá las preguntas, comentarios y sugerencias de nuestras familias . Las familias que se comunicaron con nosotros por preocupación y atención fueron atendidas tan pronto como pudimos. Sin embargo, no toleraremos conductas abusivas por parte de nadie ni hacia nadie, incluidos todos los miembros de nuestro personal de Lindenwold . Como institución educativa, todos intentamos enseñar a nuestros estudiantes cómo resolver conflictos de forma eficaz. Las amenazas, los insultos y el uso de lenguaje profano no aportan nada positivo a la conversación.

Como usted sabe, este año se estableció un Comité Asesor de Padres de LMS y el Dr. Lugo compartió la fecha de la próxima reunión en el boletín informativo de enero. Ya tenemos una reunión del PAC programada para la próxima semana, el 30 de enero. Próximamente recibirá un recordatorio del Dr. Lugo. Ahora es el momento de trabajar juntos y apoyarnos unos a otros comunicando la importancia de la escuela y la necesidad de venir a la escuela listos para aprender. Nuevamente, comprenda que la administración aún no podrá comunicar detalles específicos sobre el incidente ni sobre ningún niño específico. Sin embargo, podemos discutir formas en las que podemos unirnos y trabajar juntos para avanzar.

Finalmente, y lo más importante, me gustaría agradecer a los estudiantes por venir a hablar con nosotros hoy, por permitir la gracia donde se necesitaba y por cooperar con las modificaciones del día.

Atentamente.

**Dra.** Kristin **P.** O'Neil Dra. Kristin P. O'Neil Superintendente